
ビジョン通信 No.15
 2014年6月ビジョン推進会議があんまりにも楽しいので、通信で報告することにしました。

未確定情報、思いつき、願望等、まだ形になっていないことを中心にお届けします。

ビジョン推進会議とは、中期計画で策定したビジョンを達成するため、チーム・地区くらぶ・委員会等の代表やメンバー、理事、事務
局スタッフが月に1回集まって、情報共有や交流をする会議です。コープ自然派奈良がより「いけてる生協」になるためにアイディア
を出し合ったり、おやつ（商品の試食）を食べたり、わいわい開催しています。今回は5/23の会議から報告します。見学大歓迎♪

異文化交流チーム

8/1にチェコのギターデュオの音

楽コンサートを企画中です。場所

は奈良市内で調整中です。お楽

しみに！9月には英語でクッキン

グ第2弾を企画予定です。スタッ

フも一緒に楽しめるイベント内容

を考えたいと思います♪

給食委員会

4/29イベントでグリーンカーテンを

作りました。自然派奈良事務所の玄

関に並べてありますので、成長をぜ

ひご覧ください。広報紙「たね」2号

を近日配布予定です♪

商品委員会

5/21ＭＣＣ食品学習会では、ジェノベ

ーゼソースでサラダ、冷凍スープで

タルタルソース、カニクリームパスタ

に冷凍ほうれん草やコーンをプラス

など、あっと驚くアレンジをたくさん

教えていただき、とても豪華で満足

感のあるイベントになりました！

オブザーバーより 

「潮風の村から」という、産婦人科医・北村郁子さ

んの映画上映会をしたいです！

生駒地区くらぶ  いこいこくらぶ

今年度の計画は３つ。

①身近な食材を知ってほしいとの思いから、今ま

で卵や鶏肉の学習会を企画してきました。今年は

夏休みに、よつ葉乳業をお招きして親子向け牛乳

学習会を開催したいです！

②秋にはカオリジャパンのメイク教室＆スイーツ

お茶会

③日程は未定ですが、生駒市に新しくできた歴史

博物館(生駒ふるさとミュージアム）の見学＆お

食事会も企画したいと思っています。
奈良地区くらぶ　バンビ

6/24米麦館タマヤの見学に行き

ます。7月には大和郡山の玉ねぎ

プロジェクトでもご活躍の石橋さ

ん（組合員）を講師にベーグル作

りのイベントを企画中です。

にじいろパレット

6/30にカマレポ・カフェを開催し

ます。原発のことをあまり考えた

ことのない人に気軽に集まって

もらいたいです。夏休みには、と

しくらえみさんのにじみ絵体験イ

ベントを企画中です！

組合員交流委員会

組合員活動ルームを使った楽しい交

流を考えています。みんなで体を動

かしたり、歌ったり、さらには子ども

達も巻き込んで歌のお姉さんのよう

なことができないかな！？

理事会報告より

2014年度4月の供給高（売上）ですが、消費税増

税の影響は心配したほどではなさそうで、順調な

立ち上がりです。

7/11（金）小藪浩二さんを講師に、危険な食品添加

物学習会が神戸であります。また報告しますね。

地区くらぶ/チーム/委員会/実行委員会・・・違いはなに？

まず、組合員活動は、すべてコープ自然派奈良のビジョンに沿

って行われます。その中で、特に固定のテーマ（課題）を持た

ず、地域で仲間づくりの活動をするのが地区くらぶです。
※生駒地区くらぶ「いこいこくらぶ」、奈良地区くらぶ「バンビ」

次に、テーマ（課題）を持って活動するうち、地域に根付いて活

動するのがチームです。
※異文化交流チーム、食物アレルギーを考える会、ぽこあぽこ
お料理しましょう、ちっちゃいものくらぶ、東ティモール応援チ
ーム、にじいろパレット

テーマ（課題）を持って活動するうち、全県下で活動するのが

委員会です。委員会には理事も入って、よりビジョンを意識した

活動をします。※商品委、給食委、GMO委、組合員交流委

チームや委員会単独では難しい規模の大きな取り組みは実行

委員会を立ち上げて取り組みます。実行委員会はビジョン推進

会議の承認を経て立ち上げることができます。
※いのちのごはん実行委員会

※は現在活動中のものです。この説明は現段階のものであり、
より良い組合員活動を目指して、随時改良を重ねています。

その他こんな話がでました☆

事務所を、組合員もご近所さんも気軽に集える場所にしたい！

☆単発ではなく、定期的に継続する催しをしたい♪

例えば、毎週火曜日はワンデイカフェをオープン！その内、

第一火曜日は手仕事の日として、手芸や工作を楽しむ日、

第二火曜日はヨガ教室など体を動かす日、

第三火曜日は小さいお子さんをもつママたちのお悩み相談、

第四火曜日はブックカフェとしてミニ図書館のような雰囲気、

というように、テーマを決めて開催してはどうかな？

講師は多彩な組合員さんにお願いして・・・楽しそう！

サークルを活性化して事務所を使ってもらうのもいいかも。

☆アンテナショップで気軽に自然派商品を知ってほしい♪

自然派Style商品をちょっと安く買えたり、試食できたり、自然派

の魅力を知ってもらえるきっかけに。ポイントカードも！？また、

BGM的におすすめDVDを流してみてもらうのもいいかも。

☆子育ての手助けになれるような場所になりたい♪

先輩ママやカウンセラーによるお悩み相談や、親同士のおしゃ

べり会など親がちょっと楽になれる時間。絵本の読み聞かせ、歌

やダンスなど子どもも楽しめる企画。一時預かりなど、子育てマ

マ＆パパの応援に力をいれていきたいです！
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2014年6月9日　発行：コープ自然派奈良ビジョン推進会議　

独断と独白 メンバーが独断でお気に入りを紹介したり、
独白をつぶやいたり、毒を吐いたり、します

つぶやき　カタログのリサイクルについて 

　みなさん、読み終わった（注文し終わった）カタログってど

うしてますか？私は注文書と一緒に生協に返却していまし

た。が、先日事務局の方にお聞きしたところ、注文書とカタロ

グを一緒に返却すると、カタログの中に大事な書類等がま

ぎれていないかチェックするのにかなりの労力がかかってい

るそうなのです。さらに、現在のコープ自然派奈良の規模で

は、独自でリサイクル等はできておらず、民間の古紙回収業

者に引き取ってもらっている状況なのだそうです。つまり、お

住まいの自治体の古紙回収に出しても、生協に返却しても、

行き着く先はほぼ同じ、ということです。職員さんの労力が

減る分、自治体の古紙回収に出したほうが効率は良いのか

な～と思い、私はそれ以来、自治体の古紙回収に出すことに

しています。もちろん、自治体に古紙回収の仕組みがない！

とか、出したところが責任を持って引き取るべき！という方

は生協に返却すればOKです。きちんとリサイクルに回しても

らえます。ただし、注文書と一緒に袋にいれるのは避けたほ

うがよさそうです。ご協力よろしくおねがいします。(K.K)

メルマガ　きゅうしょくカンガルー！通信

奈良の学校給食を考える会（愛称：きゅうしょくカンガルー！

/事務局：コープ自然派奈良内）では、毎月1日にメールマガ

ジン（メルマガ）を配信しています。県内の学校給食の素敵

な取り組み、こどもの食に関する情報などを配信し、横のつ

ながりをつくることを目的としています。興味のある方は、

oishiikyusyoku@gmail.comまでメールください。登録させてい

ただきます。また、フェイスブックにてバックナンバーをご覧

いただけます。https://www.facebook.com/oishiikyusyoku

イベント 「かみさまとのやくそく」上映会

胎内記憶と子育ての実践、インナー・チャイルドの癒しをテー

マにしたドキュメンタリー。胎内記憶研究の第一人者、池川明

医師。中部大学の大門正幸教授。幼児教育の専門家である

飛谷ユミ子さん、かがみ知加子さん。そして、胎児や赤ちゃん

の通訳である「たいわ士」南山みどりさん。子どもと向き合う

スペシャリストたちの現場を体感してください。

日時：2014年6月15日（日）9:45～11:45(受付9:15～)

場所：奈良市音声館

　　（奈良市鳴川町32-1/近鉄奈良駅から徒歩約15分）

入場料：事前申込1,200円（締切6/13） 当日1,500円 

　　　 学生700円　中学生以下無料

申込：TEL 080-6144-0061（木村）

　  メール　ｋｉｒａｋｉｒａ．ｊｙｏｕｅｉｋａｉ＠ｇｍａｉｌ．ｃｏｍ　

主催：自然育児サークル・キラキラヒカル

★地区総代会報告★　こんな話がでました！　5/13中南和、5/14北西和、5/16北東和

起業支援　Women’s Future Center

女性が子連れでも自由に集まれて、子育てのことや仕事の

こと、社会的課題などを様々な人と自由に話し合い、共有

できる、そんな場所が奈良市にオープンしました。子育て支

援、仕事、自己表現、社会参画などをサポートしてくれます。

詳しくはホームページ http://wfc-wa.com/をご覧下さい。

商品や注文について

・たまごやハムは市販品との違いが分かりやすい！ハムが市販のものより塩辛く感じるという声があ

　るが、自然派のものは市販のものよりむしろ塩分は少なく、市販のものは塩角をとるために添加物が

　入っている場合がある。こうした説明やメッセージをカードにして入れるといいかも。

・ハートの「布団の丸洗い」が気になるが、お願いするのを躊躇している・・・。

・鮮魚ボックスが気になるが、商品の違いや量目など内容がイメージできず躊躇している・・・。

・オンライン、ぷらす便、追加注文200など、新しいサービスや機能がわかりにくい。

・注文用紙にも単価を表示してほしい。

・チラシが多いので削減してほしい。　　など

事業や活動について

・幼稚園や保育園への食育活動に期待している。小さいときにほんものの味を知ることは大切！

・事業のことが分かってよかった。地区総代会は良い会ですね。様々な意見を聞けてよかった。

・若い人が頑張っているのが分かり、応援したいし、自分自身も学んでいきたい。　など

すぐに取り組める
ことは2014年度に改善し、
時間のかかることは継続し
て取り組んでいきます。
次はいよいよ総代会。
総代さん、よろしく
おねがいします！


